

Sektionsmeisterschaft 2004

Geschrieben von: Stefan Basus

Donnerstag, den 30. Dezember 2004 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 30. Dezember 2004 um 00:00 Uhr

Endlich mit neuem Licht ausgestattet, haben wir unsere Sektionsmeisterschaft ausgespielt.

Die Mannschaften 1-3 spielten im Doppel-KO-System. Heiko Hollik hatte sich ohne Niederlage ins Finale vorgekämpft. Auf der Seite der Verlierer war Steffen Berger derjenige, der das Finale erreichte. Er verlor zwar im Halbfinale gegen Heiko Hollik, doch schlug dann im "Kleinen Finale" Axel Mahler und so stand dann das Final um den Sektionsmeister fest! Zum Heiko Hollik vs. Steffen Berger. Heiko verlor in einem super Spiel das erste Finale mit 3:2. Da nun beide Spiele jeweils einmal verloren hatten, mußte das Finale noch einmal ausgespielt werden und es hieß zum 3. Mal Heiko Hollik vs. Steffen Berger. Im zweiten Finalspiel siegte dann aber Heiko Hollik mit 3:0 und ist verdient Sektionsmeister 2004 geworden.

Die weiteren Platzierungen:

Platz 1: Heiko Hollik
Platz 2: Steffen Berger
Platz 3: Axel Mahler
Platz 4: Ralf Germo
Platz 5: Stefan Basus
Platz 6: Lutz Germo

Außerdem wurde noch der Sektionsmeister der "Alten Herren" und der 4. Mannschaft ermittelt. Hier waren die Platzierungen:

Platz 1: Günther Och
Platz 2: Willfried Siering
Platz 3: Rudolf Schmidt

Wir danken nochmal allen Beteiligten für diesen schönen Jahresabschluß.